

ふれっぽ



稚内市立増幌小中学校 学校だより

責任者：校長 山本以久子

人のために汗を流して働く・・・^{とうと}尊い体験です

中2年 職場体験学習で学んだこと

今年は新型コロナウイルス感染防止対策のために、様々な行事が中止・延期となる中、毎年、中学2年生が学んでいる「職場体験学習」は、受入れ企業のご協力により、9月15日（水）に実施することができました。この「職場体験学習」の目的は、

- (1) 職場体験学習を通して、様々な職業の社会的役割や意義を理解し、自己の生き方を考えるきっかけとする。
- (2) 職場体験学習を通して、勤労の意義や働く人々の様々な思いがわかる。
- (3) 人間関係の大切さを理解し、コミュニケーションスキルの基礎を習得する。

<なかせき商事>

登校時、この日は朝から緊張気味の様子。出発前は見送る先生方に元気にあいさつして出発しました。〇〇くんの感想です。

<良かった点> 従業員の方々はとても優しくどんな質問にも受け答えしてくれました。タイヤの組み換えなど普段できない仕事をやらせてもらい、とても嬉しかったです。

<大変だったこと> 洗車をする時は素手で洗いました。お客様の車に傷つけず、丁寧に洗うためだそうです。お客様のお車を大切にすることが伝わってきました。

<学んだこと> 「語先後礼（言葉が先、お辞儀が後）」という挨拶の基本を学びました。相手（お客様）が良い気持ちになれるからだそうです。これからの生活で生かしていこうと思いました。



<日本ニュー・ホランド>

会社が豊富町にあるため、保護者の車で送迎してもらった〇〇君。とても楽しみにしていたようで、朝から張り切って出発しました。〇〇君の感想です。

<良かった点> オイル交換の方法などを教えてもらい楽しくできました。ミスをして優しく教えてくれました。

<大変だったこと> オイル交換のドラム缶が重たく、運ぶのが大変でした。部活動でもっと体を鍛えようと思いました。

<学んだこと> 仕事でミスをして、すぐに謝罪の意を伝えたら許してもらえることや、人には感謝の気持ちを持って接することの大切さを学びました。

体験先の会社からは2人とも「とても真面目に一生懸命働いていました。礼儀正しく大変素晴らしいです」との高い評価をいただきました。今回の体験を今後の活動にも生かしてほしいと思います。

※2回目は、11月に行う予定です。



たった一度の好奇心が、一生の後悔に・・・

薬物乱用防止教室



9月15日（火）に稚内警察署の講師の方をお招きし、小中合同で「薬物乱用防止教室」を行いました。薬物の恐ろしさや未成年でお酒を飲んだり、タバコを吸ったりすると脳に大きなダメージを受けることなどを学びました。以下は子ども達の決意文です。■自分の死、家族の死に至るものなので誘われてもはっきり断る勇気をもつ。■万が一、お世話になっている人から誘われても絶対に断る。■前科を持ちたくないの薬物には手を出さない。■家族や友達にも迷惑をかけるので絶対にしない。などでした。大人になっても、ここで誓った決意を一生守り続けてほしいと思います。

改めて気を付けよう! 車は急に止まれない!!



6月28日、千葉県八街市で下校途中の小学生の列に大型トラックが突っ込んで、男の子4人と女の子1人の児童5人がはねられ、男の子2人が死亡したほか、1人が意識不明の重体、2人が大けがをした事故がありました。これを受け、「全国通学路合同点検」がここ増幌小中学校でも行われました。市教育委員会や警察、道路関係者など10人が立ち合い、通学路の点検を行いました。改めて確認したこととして、「校門から学校までの道は狭いので、できるだけ**グラウンドを歩いて登下校すること**。グラウンドがぬかるんで歩けない場合は、**右端を歩き、車に気をつけること**」「**狭い歩道（横断歩道の手前など）は、車道からなるべく離れて歩くこと**」でした。これらのことは普段でも注意していますが、改めて車には気を付けて歩くようご家庭でも注意喚起をよろしくお願いします。



10月の行事予定

日	曜日	行事内容
1	金	中：中間テスト 小2・3年社会科見学
4	月	全校朝会
5	火	避難訓練
8	金	英語検定 ALT
14	木	中3文協テスト
21	木	文化祭総練習
24	日	文化祭
25	月	振替休業（24日分）
26	火	委員会活動 SB運営委員会
27	水	定例職員会議
28	木	稚教研一斉部会
29	金	役員選挙 中2ピロリ菌検査

子育て平和記念式典参加

9月1日（火）に宗谷岬公園において「子育て平和の日記念式典」が行われ、本校からは児童生徒会長が参加しました。各学校の代表者が「世界平和の鐘」と「子育て平和の鐘」さらに「祈りの塔」の鐘を鐘打。毎年この日は参加者全員そして稚内市民全員が恒久の平和を祈願する日となっています。

